
 

 

 

Olá professor. Meu nome é Lucas Henrique de Medeiros, sou sargento do exército há 11 anos 

e sou formado em Administração Pública. Conheci a taquigrafia após fazer um concurso para o 

cargo de Taquígrafo sem saber do que se tratava. Passei no concurso e então corri atrás de 

aprender taquigrafia, me deparando com o seu curso, já que em minha cidade, Santa Maria, 

não há curso presencial. Acabei gostando muito da taquigrafia e sigo até hoje estudando e 

evoluindo cada dia mais. Com este teste, se eu for bem e receber o certificado de conclusão, 

pretendo trabalhar com a taquigrafia no meu trabalho, melhorando minha velocidade 

taquigráfica, além de continuar com os ditados de velocidade do seu curso. Agradeço ao 

senhor pela oportunidade ao disponibilizar este curso, pois, sem ele, eu nunca talvez pudesse 

aprender a arte da taquigrafia. 


